

ENERGIE : Qair signe le premier contrat d'achat d'électricité flottante aux Seychelles

Le producteur d'énergies renouvelables Qair (siège social à Villeneuve-Lès-Béziers/Hérault, CA 75 M€, 550 salariés) a signé avec PUC, la société des services publics de la République des Seychelles, le premier contrat d'achat d'électricité (PPA) aux Seychelles. Qair va concevoir et exploiter une centrale solaire flottante développant une puissance de 5,8 MWc, rapporte Le Journal des entreprises. www.qair.energy